
第２回高知県デジタル化推進本部会議 会議録（概要）

日時：令和 3年７月 20 日（火）13:00～16:00

場所：高知県庁第２応接室

次第：１ 本部長あいさつ

２ 今後の進め方について

３ 県庁のデジタル化に向けた取組の進捗状況について

４ 各政策分野におけるデジタル技術の活用に関する取組の進捗状況について

５ デジタル技術の活用による各分野の将来イメージについて

６ その他

・情報セキュリティポリシーの見直しについて

次第２・３については事務局から、次第４・５については各本部員から説明し、内容につい

て情報共有及び協議を行った。

※次第６については、時間の都合上、別途確認するよう依頼。

指摘事項

【全体（共通）】

・ 将来イメージには、メリットなどを端的に分かりやすい内容で記載すること。

・ 先行事例があるものは、削減時間等を記載すること。

・ 将来イメージは、サービスを受ける者の目線で記載すること。

【農業振興部】

・ ５Ｇの活用についても検討すること。

・ 農家が営農方法について分からない時に、動画での視聴やチャットでの質問が可能な環境

整備を検討すること。

【林業振興・環境部】

・ モデル的なＳＣＭの運用については、改めて具体的に説明すること。

【観光振興部】

・ マーケティングやプロモーションの部分でデジタル技術の活用が可能であるので、さらに

検討すること。

・ 龍馬パスポートのデジタル化も検討すること。



【健康政策部】

・ あったかふれあいセンターにおける遠隔服薬指導は良い取組であるので、将来イメージに

記載すること。

・ 遠隔診療についても将来イメージへの記載を検討すること。

【子ども・福祉政策部】

・ 在宅支援について、市町村との連携も含めてデジタル活用を検討すること。

【危機管理部】

・ 被災状況の確認にドローンを活用することを検討すること。

・ 避難所における情報伝達の仕組みにデジタル技術の活用を検討すること。

・ 防災アプリは災害情報の共有など重要なツール。高い目標を掲げてもらいたい。

【文化生活スポーツ部】

・ デジタル×スポーツでは、競技力の向上にどうつなげるかという視点で、リモート指導、

体調管理サポートなどの活用を検討すること。

【中山間振興・交通部】

・ 生活支援については、輸送にドローンを使うことを中山間地域に広げてもらいたい。将来

イメージへの記載を検討すること。

本部長(知事)からの総括

・ 将来イメージについては、指摘事項を含め練り直しの上、できるだけ県民の皆さんに具体

的なイメージが分かりやすく伝わるようにブラッシュアップすること。

・ 来年度に向けて、デジタル化に関する情報収集を含め、引き続きしっかりと検討すること。


